

Le Bon Samaritain

A partir du court-métrage *Prochain appel*.

1^{er} temps : regarder la vidéo

Situer le genre de la vidéo en expliquant qu'il s'agit de l'actualisation d'une parabole utilisée par Jésus (sans préciser de laquelle il s'agit). Il faudra prendre le temps de se redonner avec les jeunes une définition de la parabole dans les évangiles, se redire comment elles sont construites et pourquoi Jésus y a si souvent recours.

Visionner le film une 1^{ère} fois en demandant aux jeunes au préalable d'être attentifs :

- aux différents personnages
- aux attitudes, aux regards de chacun pour repérer quels sentiments les habitent

2^{ème} temps : prendre le temps du débat pour partager les découvertes, se demander quel est le personnage qui prend soin de l'autre dans ce film, lequel remplit la mission d'un baptisé. N'avons-nous pas des *a priori* sur les différents personnages ?

3^{ème} temps : découvrir la parabole

Lire la parabole du « Bon Samaritain » (Luc 10, 25-37) en étant attentifs aux mêmes choses que pour la vidéo : les personnages, leurs attitudes et leurs sentiments. On peut aussi se représenter les décors, où se passe l'histoire...

Prendrez le temps de l'échange pour se dire les uns aux autres ce qui ressemble ou ce qui est différent entre la vidéo et le texte et pour découvrir, ensemble, qu'à la suite de Jésus nous sommes appelés à être de ceux qui prennent soin des autres simplement parce que chacun, quel qu'il soit, est précieux aux yeux du Père.

Temps : 50 min

- Matériel : Ordinateur, vidéoprojecteur et enceinte, une connexion à internet, une bible